

Voilà encore une année qui se termine, emportant avec elle tout un flot d'élèves et de collègues, pour les mener vers d'autres aventures. Mais est-ce que l'esprit d'Uccle 2 disparaît dès que l'on franchit la grille ? Pas si sûr...

Pour beaucoup, notre école est comme une grande famille dont on a bien sûr besoin de s'éloigner pour mieux grandir mais où il est bon aussi de pouvoir revenir de temps à autre.

Comme chaque année, ce fût un réel plaisir de revoir nos anciens élèves et collègues lors de la soirée qui leur est consacrée. Cette réunion annuelle est toujours un événement convivial, rempli de souvenirs partagés, voire même parfois de nostalgie.

La route des anciens d'Uccle 2 se recroise chaque année, l'espace d'une soirée parce que c'est ça aussi l'esprit d'Uccle 2...

Mme Corduant







